



TU ES EN CM1 OU EN CM2 ?

**TA VOIX COMPTE POUR ÉLIRE
LES REPRÉSENTANT·E·S DU CONSEIL
MUNICIPAL DES ENFANTS DE TA VILLE !**

**mandat
2025 2027**



JEUDI 30 JANVIER 2025 À L'HÔTEL DE VILLE

CALENDRIER 2024-2025

La campagne électorale se déroule **du 2 décembre 2024 au 23 janvier 2025**.

Si tu es scolarisé·e à Colomiers, tu voteras le **jeudi 30 janvier à l'Hôtel de Ville** de 8h à 14h.

Si tu n'es pas scolarisé·e à Colomiers, viens voter à l'Hôtel de Ville le **mercredi 29 janvier** de 14h à 17h.

À TOI DE VOTER !

Comme chaque électeur, tu vas recevoir une **carte d'électeur-trice**.

Tu voteras pour les candidat·e·s de ton secteur et tu feras connaître ton choix sur le bulletin de vote mis à ta disposition le jour du vote.

Tu choisiras 1 fille et 1 garçon.

CAMPAGNE ÉLECTORALE

Ce bulletin présente les candidat·e·s et leurs différents programmes.

Maintenant que tu les connais : parle-leur, interroge-les, pose les questions que tu juges utiles. Une fois élu·e·s, ils ou elles te représenteront pour une durée de deux ans (mandat).

N'oublie pas, la carte électorale est obligatoire pour voter !

 **05 61 15 21 73**  **cmj@mairie-colomiers.fr**  **www.cmj-colomiers.fr**

Mairie de Colomiers · 1, place Alex-Raymond BP 30330 · 31776 Colomiers Cedex

www.ville-colomiers.fr
COLOMIERS 

CES CANDIDAT·E·S SE PRÉSENTENT À

Vote pour moi

- 1 Qui es-tu ?
- 2 Quelles valeurs sont importantes pour toi ?
- 3 Pourquoi veux-tu être élu·e ?
- 4 Quels projets souhaiterais-tu mettre en place ?

L'ÉCOLE GEORGE SAND



**JEMAOUI
AYA**

10 ANS

1. Je m'appelle Aya, j'ai 10 ans et je suis en CM2. J'aime beaucoup faire du sport, lire et jouer aux jeux de société. Je suis quelqu'un de motivé et à l'écoute des autres.
2. La solidarité, le respect et l'égalité. C'est aussi important de protéger notre environnement.
3. Je veux être élue pour pouvoir aider à améliorer notre ville et à rendre la vie des jeunes encore meilleure. Je veux être la voix des enfants et je pense que c'est important de travailler ensemble.
4. Si je suis élue, j'aimerais mettre en place plus d'activités sportives, un skate-park. Organiser des tournois sportifs, des événements pour sensibiliser à l'environnement, par exemple : des journées de nettoyage et des projets pour planter des arbres.



**TRIA
SALMA**

10 ANS

1. Je m'appelle Salma TRIA j'ai 10 ans et je suis née le 25/12/2014.
2. Les valeurs qui sont importantes pour moi sont la laïcité, l'abnégation, la bienveillance et le respect des autres.
3. Je veux candidater pour me sentir utile pour des personnes qui n'ont pas DE ressource.
4. Je mettrai en place des rencontres avec les personnes âgées dans les EHPAD. Organiser des collectes pour des associations des personnes malades, handicapées et enfants.

**YOUSRI
ADAM**

10 ANS



1. Je m'appelle Adam, je fais de la musique : piano, guitare et je pratique du sport [taekwondo, foot, natation et gym].
2. La solidarité, l'équité et l'acceptation de la différence.
3. Pour représenter les enfants, défendre leurs droits. Je serais porte-parole de leurs idées et je ferais des propositions pour le bien-être de tous les enfants de Colomiers.
4. Une journée découverte des sports.
Une journée découverte de la musique.
Une journée sans voiture.

**GRANDHOMME
KATHLYN**

9 ANS



1. Je suis Kathlyn, GRANDHOMME DEBUF
2. Les valeurs qui sont importantes pour moi sont la solidarité, le respect, à s'accepter les uns les autres.
3. Je souhaite être candidate pour aider ma ville et mon école et parce que j'adore aider.
4. Si je suis élue, je souhaiterais mettre en place la fête de l'espace, faire une rencontre sportive entre écoles, faire un lien avec les maisons de retraite [cartes de vœux, spectacle, etc...].



**DELAHAYE
ADELE**

9 ANS

1. Je suis une fille, je fais du judo, j'aime l'école, ma famille et mes amis. Je fais du piano et je n'aime pas quand ma petite sœur m'embête.
2. L'égalité, parce que les filles et les garçons ont les mêmes droits, et la liberté aussi.
3. Je veux être élue car j'aimerais faire des choses pour la ville.
4. Que toutes les classes fassent de la chorale et qu'il y ait plus de sport à l'école, en organisant des tournois inter-écoles.

